

MAGAZINE

Dansatgas TMMD ke 120 Kodim 0209/LB Ucapkan Terimakasih Dua Titik Program Unggulan Kasad Tuntas Dikerjakan

Junaidi - LABUHANBATU.MAGZ.CO.ID

May 19, 2024 - 19:15



Dansatgas Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP memimpin Briefing di Posko TMMD ke 120 Kodim 0209/LB Desa Selat Beting

LABUHANBATU - Memasuki sepuluh hari dilaksanakannya kegiatan lintas sektoral TMMD 120 Kodim 0209/LB, dua sasaran fisik tambahan pembuatan

sumur bor air bersih Program Unggulan Kasad tuntas dikerjakan personel Satgas.

"Saya selaku Dansatgas mengucapkan terimakasih banyak atas upaya kerja keras dan gotong royong personel Satgas telah menyelesaikan dua Program Unggulan Kasad di Dusun 2 dan Dusun 14," ujar Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, saat briefing terkait kunjungan Wasev di Pos Kotis TMMD yang berada di halaman Puskesmas Desa Selat Beting, (Sabtu, 18 Mei 2024).

Sumur bor yang satu lagi di Dusun 7 kita upayakan sebelum kunjungan Wasev selesai juga dengan hasil yang bagus. "Untuk beberapa kegiatan non fisik telah kita laksanakan dengan baik dan sasaran fisik peningkatan jalan tembus antar Desa Selat Beting menuju Desa Sei Siarti sepanjang 1.550 meter dengan lebar 5 meter telah mencapai 11,5 %," ujar Abituren Akmil 2003 ini.

Menjelang kunjungan tim pengawas dan evaluasi (Wasev), penanggung jawab operasi (PJO) TMMD dari Mabesad, Dansatgas TMMD ke-120 Kodim 0209/LB meminta kepada seluruh personel Satgas dan Kodim 0209/LB agar mempersiapkan lebih matang lagi sesuai rencana.

"Saya harap kunjungan Wasev PJO TMMD nantinya berjalan lancar sesuai rencana dan kegiatan fisik jalan serta sumur bor berjalan dengan optimal," harapnya.

Dansatgas TMMD ke-120 Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, mengatakan bahwa kegiatan TMMD yang kita laksanakan di Desa Selat Beting, Kecamatan Panai Tengah, Kabupaten Labuhanbatu, Sumut telah berjalan 10 hari dan pekerjaan fisik utama serta tambahan sudah bagus dan baik.

"Kita disini bekerja dengan tulus dan ikhlas demi masyarakat atas perintah Komando Atas, mari kita bahu membahu membangun desa yang butuh sentuhan infrastruktur dan air bersih layak konsumsi," ajak Dansatgas.